

APOLO

TEMPORADA DE PRIMAVERA
Hoy sesión continua desde las 5.

Estreno de la tercera jornada titulada: EL PERRO LOBO

de la película en series: El rayo del terror

por el famoso perro policía RIN TIN TIN, con FRANKIE DARPO, BOOTS MALLORY, GEORGE LEWIS.

El sábado gran estreno: LAZOS HUMANOS

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. Hoy último día de la primera jornada:

LA SOMBRA DE UN CRIMEN del extraordinario film de aventuras en tres jornadas.

El rayo del terror

con el perro RIN TIN TIN. Mañana:

Segunda jornada del RAYO DEL TERROR EL CUARTO VACIO

Instituto Nacional de Previsión

Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

ADQUISICION DE UN SOLAR El Instituto Nacional de Previsión necesita adquirir en esta Ciudad con destino a las instalaciones sanitarias de su Caja Nacional de Seguro de Enfermedad un solar.

Los propietarios de solares que deseen venderlos al Instituto deberán efectuar su oferta con arreglo a las bases que se detallan en el anuncio publicado en el número del Boletín Oficial de la Provincia correspondiente al día 15 del actual.

Ceuta, 22 de Mayo de 1947. El Delegado del I. N. P.

TRASPASO

Habiendo sido traspasada la tienda de comestibles situada en Teniente Pacheco n.º 13 propiedad de don José Moreno Parida, a doña Purificación García de la Torre, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener para que presenten sus facturas en el plazo de 15 días, en el término de ocho días, a contar de la fecha de publicación de este aviso, pues pasado dicho plazo la nueva dueña no se hará responsable de ninguna reclamación.

Anúnciese en EL FARO

Mañana en el Cervantes

Presentación del Teatro Calderon de la Barca de Tetuán. Pondrá en escena «Cuando las Cortes de Cádiz»

Mañana por la noche, en función de gala patrocinada por Su Excelencia el Alto Comisario, el Teatro Calderón de la Barca, perteneciente a la Obra Sindical "Educación y Descanso" de Tetuán iniciará su excursión artística por toda la Zona, poniendo en escena, tras las candidezas de nuestro Cervantes, la conocida y admirada obra "Cuando las Cortes de Cádiz" del insigne poeta José María Pemán.

Todo un acontecimiento artístico será este. Para la representación de la obra de Pemán, nada regateó el Teatro Calderón de la Barca. Unos decorados ex-

profeso, un rico vestuario cuidada y acertada dirección y un escogido y selecto plantel interpretativo, harán de esta representación teatral algo digno de verse y admirarse.

La finalidad de esta excursión —ayer lo dijimos también,— es la ayuda a la obra pro-Abergues y Residencia de Productores y a esta actuación seguirán otras en Larache y Tetuán. Esperándose con fundados motivos que su iniciación sea el comienzo de una cadena interminable de aplausos que por anticipado dedicamos al Teatro Calderón de la Barca.

Noticias Locales

FUNERALES

En la mañana de ayer a las 10 se celebró en la iglesia parroquial de los Remedios, solemne misa de Requiem en sufragio del alma del que fue en vida don Luis Arboña García, agente de Policía perteneciente a la plantilla de la Alta Comisaría en Tetuán.

La iglesia se veía concurridísima, pues el extinto gozaba de generales simpatías en la ciudad, y además asistieron todos los agentes del Cuerpo de Policía libres de servicio, así como sus jefes.

Una vez finalizado el piadoso acto, fueron rezados los rezos de ritual, habiéndose referido a la familia doliente el sentimiento que tan irreparable pérdida había causado en Ceuta, testimonio de pesar al que nos unimos muy sinceramente.

BODA

En la mañana de ayer, contrajeron matrimonio en la iglesia de Nuestra Señora de África la joven Mercedes García Pérez y don Teodoro Toledo Seglar.

A los acordes de una solemne marcha nupcial, hicieron su entrada en el templo la novia que lucía hermoso traje blanco con velo de tul ilusión —los que realizaban su natural belleza— a la que daba el brazo el padrino don Francisco Gómez Marceño; y, el novio que ofrecía el suyo a la madrina y hermana doña África Toledo Seglar.

Bendijo la unión el párroco de Santuario don Bernabé Perpén y la capilla parroquial, con sus primeras voces y coros, cantaron diferentes motivos religiosos.

Finalizado el acto, los asistentes al mismo fueron obsequiados.

Los recién casados emprendieron seguidamente viaje nupcial, que les deseamos muy feliz así como una interminable luna de miel.

OPERACION QUIRURGICA

Agravada la enfermedad que aquejaba al joven don Angel Quero Alonso, hijo de nuestro buen amigo don Angel Quero, teniente alcalde de nuestro Municipio, fue preciso practicarle una delicadísima operación de apéndice, la que fue realizada con todo éxito, por el cirujano don Enrique Ostalé.

Transcurridas las primeras 24 horas de la operación, el enfermo ofrecía señales de notable mejora por lo que puede anticiparse que el total restablecimiento del joven don Angel Quero, será pronto y total, de lo que nos congratulamos.

Recordatorios de Primera Comunión Gran Surtido Precios por docena Impresa Modelo grande 12 ptas. pequeño 9 Precios sin imprimir Modelo grande 0'35 unidad pequeño 0'20 EN LA Imprenta FARO

Subdelegación de Hacienda

Relación de los Sres. cuyos N.ºs de contribución han sido señalados para el día 23 del presente mes: Don Juan José Armario Bosch; J. Mena; Sr. Pagador de la Jefatura de O. Públicas; don Miguel Rubio Agullar; don Diego Fernández Cañizares; don Antonio Lloredo Cantolla y don Agustín Ariza.

Ceuta, a 21 de Mayo de 1947. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ha tenido a bien imponer una multa de VEINTICINCO PESETAS, a cada uno de los vecinos de esta Plaza, llamados JUAN GONZALEZ DIRAN y LEONOR CASTRO CAMPOS por promover escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 21 de Mayo de 1947. EL DELEGADO.

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

Suma anterior, 13.596'25. Mesquera S. A., 1.300.00. Suma y sigue 14.596'00. Ceuta, 21 de Mayo de 1947. EL DELEGADO.

S. E. el Delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Señorita África Lara. Don Manuel Reina Suñes, carpintero.

Don Santiago Mosquera. Don Manuel Mosquera. Don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio.

Don Manuel Olivencia Amor secretario de la misma.

Don Arturo Pérez Flores, inspector, delegado accidental de Trabajo.

Don José Ferrero Sayabeza, secretario de la Sección de Trabajos Portuarios.

Don Fernando Lucas Martínez oficial de tropas de Aviación.

Don Gerardo Rodríguez Gestá, presidente de la Hermandad de Ganaderos y Agricultores.

Tarjetas de visitas. Cartas Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

CARTELERA del CERVANTES

Hoy desde las 5. Una popularísima novela de UNAMUNO llevada a la pantalla:

Abel Sánchez (Historia de una Pasión) D. MIGUEL de UNAMUNO. Cast: MANUEL LUNA, ROBERTO REY, ALICIA ROMAY, MERCEDES MARINO, CARLOS SERRANO DE OSMA

Nuestro próximo estreno será: ORO, AMOR Y SANGRE Sensacional película por Randolph Scott, Errol Flint y Miriam Hopkins.

Al Comercio en general

Se hace constar al Comercio de esta Plaza que la Razón Social de Ceuta-Tetuán, Juan S. Sánchez Molinillo, no tiene relación alguna en asuntos comerciales con la firma de esta Plaza Manuel S. Sánchez Molinillo, Bar Arruza.

AMAYA TINTORERIA Tintados y limpieza en seco

TEATRO HERMANOS LARGO

Hoy 2 grandes funciones. A las 8'30 y a las 11. El grandioso drama en tres actos dividido en ocho cuadros de J. J. Escribano

El Intendente maldito y Santa Genoveva de Brabante

Muy pronto el grandioso drama histórico EL LEGO DE SAN FRANCISCO

El domingo a las 6 infantil el bonito cuento JUAN GENTELLA

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 CALANQUE ESPAOLA 11

NECESERS DE VIAJE á plazos con precios de contado «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

Ceuta Y SU PLAZA DE TOROS

D. Ramón Mata Galvín, propietario de un "museo" taurino,

¿Qué opina usted de este problema?

NOS DICE...

Un compañero ya retirado —el señor Biondi— me informó sobre el particular. En Ceuta, existía un señor, viejo aficionado que poseía el más completo "museo" —entre comillas porque él no lo estima como tal— taurino. Y en compañía del veterano compañero fui a visitar a don Ramón Mata Galvín, popular comerciante, quien, después de las presentaciones comienza a enseñarme toda esa colección de fotografías, acuarelas, carteles murales, octavillas, álbumes, banderillas, picas, banderillas de fuego, capotes, cabeza de toro disecada, puyas, y no sé cuántas cosas más, todas ellas perfectamente distribuidas en distintos cuartos de su establecimiento y colocadas con arte sin igual.

Para llegar a esta perfecta colección de cosas taurinas el señor Mata ha tenido que andar mucho. Y sobre todo, dedicar un tiempo enorme a ello, para hoy poder recibir esas series de parabienes que todos tenemos que otorgarle por ser propietario de ella.

—Aún me faltan muchas cosas. —Me decía. —Más yo completaré el "museo" y entonces, cuando pueda ser museo sin comillas, lo expondré para que puedan admirarlo todos los buenos aficionados. Quizás mi idea se vea coronada con el mayor éxito en las próximas ferias de Agosto.

—Y de la Plaza de Toros ¿qué opina usted?

—Mire de eso es mejor no hablar. Yo solamente voy a decirle tres palabras, justas, precisas y únicas: Hay que hacerla.

Y mientras dice esto, el señor Mata va sacando fotografías y carteles. Y me muestra una de Josellito en sus tiempos jóvenes, y un cartel del año 1919, y toda una serie de documentos gráficos de la vida y muerte del novillero Liceaga. El le tiene puesta, junto a la fotografía la imagen de la Virgen morena y una bombilla que, según sus palabras, siempre está encendida.

—Entonces —le pregunto— ¿no quiere usted darme una amplia opinión sobre la Plaza de Toros de Ceuta?

—Ya se lo he dicho. Para mí que tanto me gusta la fiesta, yo que he hecho diabluras sin fin para poder asistir a las corridas yo que he ligado mi vida y mi negocio a esta fiesta tan española y tan maravillosa, yo, solo puedo sentir la tristeza de no ver en Ceuta una Plaza de Toros. Sea como sea ¿sabe usted? Yo no la pido ni más grande ni más chica. Yo pido una Plaza... Y ya he dicho más de las tres palabras.

Sin embargo, esta brevedad de sus palabras las refleja solamente cuando le pido que hable para el Periódico. Porque el señor Biondi o yo le preguntamos algo sobre cualquiera de esas muchas cosas que nos enseña, entonces, el señor Mata habla, comenta, afiora recuerdos... Entonces sus palabras parecen que no van a tener fin. Y transcurren los minutos y pasan las horas sin que se case de decir todos aquellos sucesos taurinos.

Y como él no desea hacer más comentarios sobre la construcción nada más puedo traer a la curiosidad del lector, si no es invitarle a que visite este "mu-

seo que ya se perfila. —Y este toro que estoy terminando de hacer, —me dice el señor Mata, cuando ya me despido. Y me enseña un hermoso ejemplar que su arte y paciencia están dando ya los últimos toques.

—Esto irá para el "museo" taurino, me dice, cuando estrecho su mano.

CONTESTACIONES

"OMEGA", Ceuta.—A la vista de su carta, ruégole se pase por el Periódico al objeto de poder acceder a sus deseos. Me parecen bien los puntos de vista que tiene y deseo aplicarlos en la conversación que deseo sostener con usted. Como en la carta no dice su dirección, no he podido visitarle esperando poder charlar con usted, quizás esta misma tarde.

¿Le parece bien, las 16 horas en la Redacción de EL FARO? Gracias.

Noticario de la XV feria Oficial e Internacional de Muestras en Barcelona

El Comité Ejecutivo de la Feria ha determinado establecer en el Certamen venidero la "Tarjeta del Comprador", que los Comités de Enlace de aquellas comarcas tituladas en las principales ciudades de España, cuidarán de entregar a los compradores de cada localidad que las soliciten, la cual ha sido creada para facilitar las transacciones comerciales. Durante las mañanas de dos días que oportunamente se indicarán, sólo podrán entrar en el recinto ferial las personas que estén en posesión de la misma evitando así la aglomeración excesiva de público que se produce todos los días.

Desde los días del 10 al 25 de Junio y coincidiendo con el Certamen ferial, se celebrarán en Barcelona diversas manifestaciones deportivas de singular importancia y con carácter internacional varias de ellas, para todas las cuales concederá la Feria importantes premios. Algunas ya han sido concretadas y entre ellas citaremos las grandes regatas internacionales de Yates de la serie snipe cruce y seis metros fórmula internacional, de cuya organización se encarga el Real Club Náutico de Barcelona en colaboración con los Clubs Marítimo y de Natación.

Es tanto el interés despertado en el extranjero por la Feria Internacional de Muestras de Barcelona, que se reciben constantemente en la Dirección del Certamen solicitudes de los principales centros informativos y publicitarios de diversas naciones, inquiriendo datos sobre la misma a fin de procurar su mayor difusión en sus respectivos países motivada esta actitud solo por el interés directo de tener a sus lectores al corriente de esta manifestación tan trascendental en los medios económicos, sino también para así poder orientar mejor a los múltiples visitantes que de allende las fronteras tendrá la Feria de Barcelona.

Frente de Juventudes

Concursos de Voluntad de Resurgimiento

EL FRENTE DE JUVENTUDES, solo atento siempre a estimular las virtudes y cualidades de la juventud española inicia Concursos mensuales profesionales entre Aprendices de cualquier rama, con arreglo a las siguientes bases:

1.º—Las inscripciones, con detalle de edad, profesión y lugar de trabajo, se efectuarán en la Delegación del Frente de Juventudes hasta el 26 del presente mes.

2.º—El Concurso se realizará efectuando un trabajo de la especialidad ante un Jurado de técnicos.

3.º—Habrá un premio único de 150 pesetas.

4.º—En los meses de Julio y Septiembre, se celebrará un Concurso Provincial en Tetuán, al que asistirán los seleccionados de cada ciudad de Zona Española y Plazas de Soberanía.



SANTORAL DEL DIA

22 de Mayo, jueves.— Santos Faustino, Timoteo, Venusto, Casto, Emilio, Basilio, Julia, Vitoria, vírgenes, mártires. Elena, vírgen; Rita de Casia, viuda; Bto. Juan Bautista Machado jesuita y compañeros mártires; Bta. Joaquina Bedruna de Más, fundadora. — Rito Simple — Ornamentos blancos.

SANTORAL PARA MAÑANA

23 de Mayo, viernes.— La aparición de Santiago, apóstol. — Santos Desiderio Epifacio, obispos; Basileo, Lucio, Quinciano, Julián mártires; Miguel, Eusebio, Mercurial, Juan Bautista de Rossi, confesor. — Rito doble mayor. — Ornamentos rojos.

Información municipal

Por la Alcaldía han sido impuestas las siguientes sanciones, después de ser instruido los oportunos expedientes:

10'00 pesetas, a Candelaria Merino Navas, por arrojar basuras por la muralla de la calle de Calvo Sotelo.

10'00 pesetas, a Diego Fernández Vera, por no llevar la tablilla de "Completo" estando su autobús lleno.

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde señor Rojas Feigenspan, y asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Arizala, Fernández Verdú, Jimenez y Quero, celebró sesión ordinaria de Permanente nuestro Ayuntamiento en la tarde de ayer.

COMISION PRIMERA.

Es aprobado el informe en escrito del Depositario, sobre formalización de cantidad; se accede a la concesión de un nicho vitalicio para don Salvador Navarro de la Cruz, hijo predilecto de la ciudad; se accede a la petición de doña Magdalena Doncel sobre baja en padrones; otro sobre devolución de arbitrios a don Vicente Cossio; se da conformidad con la compra de una pieza para automovik; se acuerda la ampliación de obras en el Cementerio de Santa Catalina, al contratista don José Quireza Cota, acordándose, felicitarle por la forma tan a gusto del técnico de la Corporación en que ha realizado los trabajos que ya finalizaron; es aprobado un presupuesto de pesetas 7.914'94 para reparaciones necesarias en las casas de la barriada Orgaz.

COMISION SEGUNDA.

Es aprobado según el informe del secretario general de la Corporación, el expediente instruido sobre cesión de terrenos en la barriada del general Sanjurjo.

COMISION CUARTA.

Es aprobado el informe en escrito de doña Dolores Gutierrez Garcia, sobre concesión de un puesto en el Mercado.

COMISION QUINTA.

Es denegado el informe en escrito de doña Margarita Pareja Fernández. Se accede a la petición formulada por doña María de Africa Llado solicitando pensión, siéndole señalada la que por derecho le corresponde cuya cuantía es de pesetas 1.666'66 anual.

SECRETARIA.

Por el secretario de la Corporación se certifica, que en el tiempo hábil para presentar pliegos para el suministro de cierres metálicos en el Mercado, no se ha presentado ningún pliego. En vista

de ello, se acuerda concurso de plazo abreviado, y si no hubiere postor, autorizar al señor Alcalde para que se adquieran estos cierres por gestión directa.

Se da cuenta del expediente para cubrir plazas de ayudantes de jardinero, confirmando la propuesta del tribunal.

ARQUITECTO.

Se aprueba el presupuesto formulado por el arquitecto para obras complementarias para habitación de vivero municipal en San Amaro, importante pesetas 3.552'61.

También se aprueba el presupuesto para blanqueo y pintura del Parque de Limpiezas, Bomberos y Desinfección, importante pesetas 5.996'20

OFICIOS.

Se da cuenta de un certificado expedido por el Director de la Clínica doctor Rovayo atestiguando que el funcionario don Francisco Martinez Padilla necesita para corregir una infección que le sean aplicadas 1.200.000 unidades de penicilina. Se acuerda sea adquirida, comisionando al señor Jefe de la Farmacia que haga las gestiones para su compra.

Queda en firme el acuerdo de habilitación de crédito para cubrir el superavit habido en el presupuesto del ejercicio anterior, por no haberse presentado reclamación alguna en el tiempo que estuvo expuesta al público.

Se da cuenta de que después de un amplio cambio de impresiones, y estudiadas las circunstancias favorables que concurren, por el Ayuntamiento se procederá a la reconstrucción de la plaza de toros, en las mismas condiciones técnicas que fué montada el año anterior.

En cuanto a la concesión de derechos para la explotación de esta plaza se acordó anunciar en el periódico local, en los regionales y uno de Madrid que por la Corporación serán escuchadas las ofertas que se presenten, pudiendo hacerlo en pliegos por los que se presenten de fuera de Ceuta, — debiéndolas hacer con la antelación debida para que el día 10 del próximo junio, esten en

(Pasa a la página 6).

Banco Hipotecario de España

PRESTAMOS

amortizables con primera hipoteca a largo o corto plazo sobre fincas rústicas y urbanas, hasta el 50 por ciento de su valor, al 4'50 por ciento de interés, con facultad de reembolsar en cualquier momento total o parcialmente el capital que se adeuda.

PRESTAMOS

al 3'75% de interés, especiales para fomento de la construcción y mejora de la propiedad urbana.

Rapidez en la tramitación de las concesiones

AGENCIA DE PRESTAMOS OFICIAL PARA EL

Banco Hipotecario de España en Ceuta

Teniente Arrabal número 3, tercero.

LOS DEPORTES

Hoy en Apolo

LA PROXIMA JORNADA

Nuestro titular recibe al Larache para el Trofeo Urdazpal

COPA DEL GENERALISIMO
Castellón - Madrid (0-2).
Celta - A. Bilbao (1-2).
Español - Sabadell (3-2).
Tarragona - Barcelona (2-0).

TERCERA DIVISION
Badalona - Valladolid.
Salamanca - Melilla.
Mestalla - Osasuna.

TROFEO URDAZPAL
Ceuta - Larache.
J. Balompédica - Atlético.

COPA PRIMAVERA
U. A. Ceuti - S. D. Jadú.

COPA MARRUECOS
Marruecos - España (2-1).
Lixus - Alcázar (0-1).
Cantera - Riffien (0-2).
Imperio - Morro (0-2).

Terminó el campeonato de España de Ajedrez

El representante marroquí, Ben Abud, se ha clasificado en el 5 pueste de su grupo

Valencia.—Esta tarde ha terminado el Campeonato de España de Ajedrez, en su primera fase.

Las partidas pendientes en el Grupo A arrojaron estos resultados: Frías gana a Sabarido en una defensa siciliana, Sicilia gana a Díez en un gambito de dama, Ugarte pierde con Pérez en una defensa Alheikine y Solos pierde ante Ben Abud en una semi-eslava.

La puntuación definitiva del grupo es: Sicilia 7 puntos; Frías y Pérez, 6 y medio; Sabarido y Ben Abud, 4 y medio; Rodenas, 2 y medio; Ugarte 2. Díez, 1 y medio; Solos, 1. Se clasifica para la final Sicilia, teniendo que desempatar Frías y Pérez para el otro puesto que clasifica. —ALFIL.

32 ENCUENTROS JUGO EL "CEUTA" EN LA TERCERA DIVISION DE LIGA

Ganó 21, perdiendo únicamente 7

Torres actuó en todos los partidos y Lolo fue su mayor goleador

Es el único equipo que no perdió un solo punto en su terreno

Brillante ha sido la campaña realizada por nuestro equipo representativo en la Tercera División de la Liga Nacional. El hecho de no haber conseguido su clasificación para la fase final de ascenso, no merma ciertamente ese su magnífico esfuerzo de ocho meses a través de los cuales puso de manifiesto clase y potencialidad, meritos sobrados para figurar en el grupo de los equipos punteros de dicha categoría. Más que a sus reveses (que tuvo como todos, pero en menor escala) su ausencia de aquella fase final fué debida, como todos sabemos, a la derrota larachense frente al Cádiz. Pero en una mayor proporción figuran sus victorias dentro y fuera de casa, pudiendo vanagloriarse de haber sido el único equipo que no perdió un solo punto en "Alfonso Murube" y de haber logrado su permanencia en esa Tercera Liga que de gran rango e importancia, dará comienzo en septiembre.

Una demostración clara y palpable de cuanto decimos nos la ofrece el cuadro estadístico de sus actuaciones en los dos

torneos de Tercera y que enseriamos a continuación:

ADVERSARIOS	J.	G.	E.	P.	GF	GC
Cádiz	2	1	0	1	4	4
B. Linense	2	2	0	0	6	1
S. Fernando	4	2	0	2	9	6
Antequerano	4	4	0	0	10	4
Almería	2	1	0	1	2	2
Melilla	2	1	0	1	1	2
Larache	4	3	1	0	10	3
A. Tetuán	2	1	0	1	4	3
Algeciras	2	1	1	0	6	2
Coria	2	2	0	0	6	3
Electro	2	1	1	0	9	3
Linares	2	1	0	1	6	2
Calavera	2	2	0	0	7	4

TOTALES 33 21 4 7 80 39

Treinta y dos partidos oficiales que arrojan veintinueve victorias y solo siete derrotas, con 80 tantos marcados y solo 39 encajados, no es una labor de conjunto deficiente ni muchísimo menos. Dudamos de que sean muchos los que puedan ofrecerla siquiera parecida. De la misma destaca que contra el Larache y el Antequerano se jugaron cuatro partidos no pudiendo contar dichos equipos con un solo triunfo sobre nuestro titular. Balompédica linense, Algeciras, Coria Electromecánica y Calavera tampoco pueden vanagloriarse de habernos vencido. Con San Fernando, Cádiz, Almería, Melilla, Atlético tetuán y Linares estamos empatados a triunfos, si bien a todos ellos aventajamos en goles, excepción hecha del Cádiz con el que andamos nivelados y del Melilla, único que nos sacó un gol de ventaja.

Dieciocho fueron los jugadores que intervinieron en ambas competiciones de Tercera siendo Torres el único que jugó en los 32 partidos. Magnífico puntero y deportivismo el de este jugador, a quien no le aquejan nunca enfermedades o lesiones pese a ser de los que todo lo dan en el campo. Le siguen por orden de actuaciones: Gil (31), Perico (30), Martín y Lolo (29), Pepín (25), Cuca y María (24), Japón (22), Rico (21), Bonillo (19), Caballero (17), Alé y Guerrero (12), Zamorita (11), Adell (7), Olivás (5) y Carbonell (1).

Los ochenta goles que marcó el equipo se los distribuyen los siguientes jugadores: Lolo (28), Bonillo (9), Cuca (8), Japón (7), Guerrero, Caballero, Moría y Adell (4 cada uno), Martín y Olivás (3 cada uno), Torres (2), Gil y Alé (1 cada uno). Resalta en esta clasificación la marca de Lolo, nuestro más efectivo atacante, Bonillo sin ser esa su mejor característica, brilla también como goleador. Si hubiera jugado siempre de delantero Japón hubiera sido de los primeros en la lista.

Los árbitros que jugaron los 32 partidos de nuestro titular fueron: Fernández Gonda (2), Marrón (2), Gallo (2), Delgado Luque (2), Barranco (2), Caballo (2), y Cabrera Blanco Muñoz, Galende, Alonso Ruiz Flores, Eguito Caballero, Guerra Prieto, Montero, Alvarez Santullano Laurín, Cózar, López Díaz, Chacón, Pérez Rodríguez, Mena Torrico, Expósito, Lorenzo del Castilla y Méndez, con un encuentro cada uno.

DIANA presenta AL FAMOSO PERRO RIN-TIN TIN HIJO



Manolito Ramos, Niño de Córdoba «El Peluso» y otros actuarán en el festival HOMENAJE AL CEUTA

La demanda de localidades es extraordinaria

El éxito del festival artístico que el Ceuta va a ofrecer en la noche del día 30 a sus lugareños por haberse proclamado campeón de su Grupo y permanecer en la categoría nacional, parece estar asegurado. Ayer, primer día de venta de localidades, fueron ya muchísimos los aficionados que desfilaron por la Secretaría del club titular a fin de retirar las que precisaban. Lo que a ocho días de la celebración del festival, ya está bien. Demuestra que todos quieren

aportar su granito de arena en este homenaje.

No está aún definitivamente formado el programa, aunque el mismo se compondrá de la representación de la comedia "Sol y Sombra" y la intervención de destacados elementos del arte folklórico andaluz. Podemos adelantarlo, sin embargo, que en el Cuadro Artístico que cuidará de la escenificación de la preciosa comedia de Quiñero y Guillén figuran veteranos y noveles de nuestra escena, pudiendo citarse entre los primeros a José Vergueta, director además del Cuadro Juan Morales, J. C. García, África P. Aguilar, María Luise San Félix y entre los segundos a Consuelo Muñoz, Erundina Espi, Carmen Muñoz María de los Santos, José Miralles. Holgado, Muñoz Palacios (que agradecerá por su interpretación del "Niño del Cristal"), Vicente Beneyto y otros.

Digamos, por último, que en "Alfonso Murube" venció a todos sus rivales siendo estos los resultados obtenidos: 3-1 sobre el Cádiz, 3-0, sobre el Linense, 6-0 y 2-0 sobre el San Fernando, 3-1 y 2-0 al Antequerano, 2-1 al Almería, 1-0 al Melilla, 1-0 y 3-0 al Larache, 2-0 al Tetuán, 5-1 al Algeciras, 4-3 al Coria, 7-1 a la Electromecánica, 6-0 al Linares y 3-2 al Calavera.

No es mala, no, la campaña realizada. Ante la que la afición ceuti debería reaccionar agrupándose alrededor del equipo para que, ahora que es tiempo para ello, ayudarlo y fortalecerlo como se merece. En la temporada 47-48 pudiera intentarse el salto a esa Segunda División que perdimos y a la que tenemos los mayores derechos. —PEGUAR.

En cuanto a los artistas que colaborarán con aquellos en este festival, ya se cuenta con el Niño de Córdoba, que tan resonante triunfo alcanzara en el festival de este Diario Manolito Ramos, el joven as de la canción andaluza, Virgilio Sánchez "El Peluso", Hermanos Casanovas y Juanito Arenas en los que el buen arte y el deseo de ganarse las ovaciones hará que esa noche el espectador salga satisfechísimo de su actuación. Un plantel, como verán, de

LA ESMERALDA
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

TAQUIGRAFIA la especialidad más solicitada en oficinas oficiales y particulares.

Apréndala en pocas semanas en su propia casa, por correspondencia, y conseguirá un magnífico empleo. Pida folleto gratis hoy mismo.
ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

GASOLINA

Para su vehículo puede adquirirla en

GARAGE CONTINENTAL

Servicio permanente

Falange Española 93 CEUTA

BALANZAS Y BASCULAS ROCH
CAFETERAS EXPRES OYARZUN
VEINTE MODELOS DIFERENTES

Economía, segura y garantizada. Mínimo precio del fabricante al consumidor.

Representante exclusivo:

CASA SANCHEZ
Falange 23.-Telf. 242. COMPRO ANODOS DE NIQUEL

magníficos aficionados, que no vacilaron en ofrecerse para este homenaje tan merecido y que a buen seguro nos depararán una noche en extremo grata. Que es lo que aquí se pretende... además de ayudar un poco a nuestra representación futbolística en los campeonatos nacionales.

EL FARO
ALGECIRAS
 DELEGACIÓN: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409
 REDACCION:

Don Luis Sánchez Urdazpal
 Presidente de Honor de la F. H. M. F.

Entre los acuerdos tomados últimamente por la Federación Hispano-Marroquí de Clubs de Fútbol, figura el de designar a don Luis Sánchez Urdazpal presidente de Honor del citado organismo federativo, nombramiento que será propuesto a la Federación Nacional.

Conocida es de todos la magna obra del señor Sánchez Urdazpal, creador de la Federación Regional en el año 1931 y a quien el deporte en Marruecos y Plazas de Soberanía debe organización, personalidad y vigor todo lo que hoy es.

Es por ello por lo que hemos de ver con sumo agrado este nombramiento que hoy le hace nuestra Regional —condensado en la Presidencia de Honor y un artístico emblema— que huzga añadir se merece don Luis Sánchez Urdazpal.

EL PROXIMO SABADO CELEBRARA REUNION EL PLENO MUNICIPAL

El próximo sábado día 24 a las ocho de la tarde celebrará reunión en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento el Pleno de la Comisión Gestora Municipal, bajo la presidencia del Excmo. señor gobernador civil y con arreglo al siguiente orden del día: Lectura y aprobación del acta anterior; asuntos de intervención; asuntos de obras; expedientes de obras ruinosas caria del señor cura párroco de Nuestra Señora de la Palma, solicitando ayuda para la reconstrucción de la Capilla Europa; huéspedes de honor con motivo de la Feria; solicitud de vecinos de la barriada de la Bajadilla, sobre nombramiento de maestros para la escuela recientemente instalada; escrito del Sr. presidente de la Asamblea local de la Cruz Roja sobre aumento de la cuota mensual asignada a la Clínica de Urgencia de dicha entidad; subvención a Radio Algeciras; asuntos de Feria; asuntos de urgencia; ruegos, preguntas y proposiciones generales.

EL REGIMIENTO DE INFANTERIA REGALA UNA IMAGEN DE LA VIRGEN DEL ROSARIO A LA CAPILLA DE LA BAJADILLA

Dando una prueba patente de su amor a la ciudad y a todo lo que en ella de devoción ago supone el regimiento de Infantería Extremadura número 15, ha hecho donación de una magnífica imagen de la Santísima Virgen del Rosario, para la Capilla que recientemente fué edificada en aquella barriada. De acuerdo con el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina SS. párroco de San Isidro a cuya feligresía cabe el honor de tener una barriada de tan gran población como la Bajadilla, se están ultimando todos los detalles con cernientes a la bendición de la imagen en la mencionada iglesia.

"CAMPAÑA PROFIDEN DE HIGIENE DENTAL"

CONCURSO PROFIDEN
 10.515 PREMIOS POR VALOR DE 186.500 PESETAS
 SOLICITE LAS BASES EN DROGUERIAS Y PERFUMERIAS

EL FARO en Tetuán

Hoy será inaugurada la exposición de carteles murales para las fiestas de Julio

(De nuestro redactor-corresponsal). — Como ya anunciamos en su día, la Junta de Servicios Municipales de nuestra ciudad con magnífico acuerdo, anunció un concurso para adjudicar distintos premios en metálico a los mejores carteles que se presentaran, anunciando las fiestas que se han de celebrar a partir del día 18 de Julio, aniversario del Movimiento Nacional.

El concurso ha sido un verdadero éxito y a él han acudido numerosos artistas, teniendo noticias de que entre los modelos presentados hay verdaderas preciosidades muy ajustadas al ambiente de nuestras fiestas y en consonancia con lo que exige la importancia de la capital del Protectorado.

A partir de hoy, y en la Hemeroteca (calle Generalísimo) estarán expuestos los distintos modelos presentados y admitidos y el fallo del jurado tendrá lugar en la citada Hemeroteca, mañana, día 23 a las 7 de la tarde.

Daremos del acto la oportuna información.

COMPOSICION DEL JURADO

El jurado que decimos anteriormente que ha de emitir fallo en el concurso de estos carteles, está integrado por los señores Bertuchi Hernández Anrich, Gama Bou, Jurado y Castro, bajo la presidencia del Ilmo. señor interventor municipal don Rufino Vela.

LA CONFERENCIA DE ESTA TARDE

En el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura dará esta tarde a las siete y media su anunciada conferencia sobre "La escultura renacentista: Miguel Angel", el docto profesor del Centro de Enseñanza Media de Larache, licenciado don Juan Bautista Nieto.

Conservatorio Hispano Marroquí de Música

AVISO
 A partir del día 20 del actual ha quedado abierta la matrícula de este Conservatorio Hispano Marroquí de Música para los que quieran verificar sus exámenes libres.

Dicha matrícula podrá solicitarse en la Secretaría de este Conservatorio, calle Generalísimo número 30, todos los días laborables de 3 a 5 y de 7 a 9 de la tarde.

El plazo de admisión se solicita terminará el día 31 del actual a las 24 horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tetuán, 20 de Mayo de 1947.

EL SECRETARIO.

Manuel Busto Fernández.

La VII Vuelta Ciclista a España

La etapa Zaragoza-Pamplona fué ganada por el italiano Adriano

Un minuto después entraron en la meta Deleda, Pedrali y Aguirrezabal

Pamplona, 21.—El italiano Félix Adriano ha sido el vencedor de la novena etapa Zaragoza-Pamplona de 176 kilómetros, invirtiendo un tiempo de 7 horas 27 minutos y 28 segundos. Después entraron Deleda, italiano, en 7-28-29, Pedrali y Aguirrezabal.

A continuación siguió un pelotón de corredores.—ALFIL. **LA ETAPA DE HOY**
 Hoy jueves se corre la decimosexta etapa de la Vuelta con el recorrido Pamplona-San Sebastián, de 107 kilómetros. El viernes será día de descanso para los participantes.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Recordatorios en la imprenta FARO

Vivir con el estómago caído

es padecer siempre. EL ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN con Patente de Invención 163473, puede colocar el estómago en su posición normal evitando las engorrosas fajas. Con suite al médico. (C. C. S. 6440)

AVISO: Visita en CEUTA miércoles 28 de 10 a 1. CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Lalmes 104—Barcelona.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 769

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA centimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Ba día El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO centimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisecolot". Razón esta Administración.

COMPRARIA máquina de coser Singer. Razón teléfono 4-8-1. **CAL** para blanqueo. Casa García, Calle Galea.

SE VENDE solar céntrico, tres mil metros cuadrados, razón Gómez Marcelo 19, 3.º

POR AUSENTARSE su dueño vendese carnicería con vivienda. Razón FARO.

VENDESE dormitorio lujo y otros muebles. Cuartel "Tte. Ruiz". Pabellón, 6.

COMPRO muebles usados. Pago más que nadie. Razón F. E. 77. Frente Cruz Roja, Teléfono, 8-1-9.

Alquileres

SE ALQUILA habitación amueblada para caballero completamente independiente. Razón EL FARO.

Traspasos

SE TRASPASA piso céntrico amueblado modernísimo. Razón Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Repaso Bachillerato y Examen Estado primero Junio.

Varios

PERSIANAS todas medidas Ferrería El Aguila, Falange Española, 72.

ENFRIAMIENTOS

Casferonal

El Caudillo en Cataluña

(Viene de la primera).

Ayuntamiento en pleno presi-
dido por el alcalde, señor Mor-
cet.

Continuó el viaje hacia Saba-
dell donde se tributó al Caudi-
llo un grandioso recibimiento.

S. E. visitó en primer lugar
la fábrica de Agilesa y la de
Marcet, donde los obreros le hi-
cieron objeto de una recepción
muy cordial. Más tarde se cele-
bró en la Casa Consistorial una
recepción en honor de Su Exce-
lencia, durante la cual el señor
Marcet pronunció un discurso.
—CIFRA.

Un regalo al Caudillo :

Sabadell, 21.—Al terminar su
discurso, el alcalde de Sabadell
entregó a Su Excelencia varios
libros sobre la primera visita de
Su Excelencia a Sabadell, sobre
la actuación municipal y otros
temas.

A continuación el Caudillo sa-
lió al balcón principal para co-
rresponder al homenaje fervien-
te y cálido que le tributaba la
multitud que se encontraba en
la espaciosa Plaza de San Ro-
que. Al aparecer el Generalísimo
se desbordó el entusiasmo patrió-
tico de la multitud que daba
gritos ininterumpidos de
¡Franco, Franco, Franco!

Requerido por los constantes
victoriosos y aplausos de la multi-
tud, el Caudillo se asomó al
balcón principal del Ayuntamien-
to y lograda el silencio pronun-
ció unas frases de reconocimiento
a la laboriosidad, asistencia y
trabajo de Sabadell en estas ba-
tallas de la paz.

Hizo alusión a los sacrificios
de los difíciles tiempos pasados
durante los últimos cinco años y
terminó recomendando la necesi-
dad del rendimiento para que
a la consigna de "producir",
"producir", "producir", pueda se-
guir la de la justicia que nos-
otros anhelamos.

Seguidamente el Caudillo acom-
pañado de su séquito y entre los
ensordecedores aplausos de la
multitud se dirigió a la ciudad
de Tarrasa.

Llegada a Tarrasa :
Tarrasa, 21.—La ciudad se

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3.)

poder de la secretaria del Ayun-
tamiento.

Por nuestro Ayuntamiento en
las condiciones del arriendo se-
rán fijadas unas bases mínimas que
serán —las mas importantes—
las siguientes:

El plazo de concesión será el
de tres meses, es decir, julio,
agosto y septiembre.

El concursante deberá compro-
meterse a celebrar en nuestro co-
so tres corridas, como mínimo,
los días 3, 5 y 10 de agosto,
el 3 y 10, novillada y corrida
de toros el segundo.

La cantidad mínima que debe-
rá abonarse al Ayuntamiento por
esta concesión de alquiler será la
de 45.000 pesetas por los tres
meses.

Por su parte otorgará una sub-
vención, equivalente a los diez
días de feria, a favor del empres-
ario, la Corporación.

Y algunas otras bases de me-
nor importancia, que serán fija-
das en los anuncios que muy en
breves días aparecerán en los pe-
riódicos.

Y con esto, fué dada por fina-
lizada la sesión

prepara para recibir la visita de
Su Excelencia el Jefe del Esta-
do. La Plaza del Ayuntamiento
se halla como en los días de las
grandes solemnidades cubierta
de banderas y han sido levanta-
dos arcos triunfales.

A las seis y media de la tar-
de hizo su entrada triunfal en
la ciudad Su Excelencia el Jefe
del Estado. En el límite de la
provincia era esperado por las au-
toridades locales que le dieron
la bienvenida. El alcalde de la
ciudad acompañó al Caudillo en
su recorrido hasta el Ayunta-
miento. El trayecto se hizo, en
medio del cordón espeso for-
mado por la muchedumbre que
al paso de la comitiva vitoreó
frenéticamente al Caudillo has-
ta el arrabal de José Antonio,
donde está enclavado el Ayun-
tamiento. En la puerta principal
de la Casa Consistorial es
recibido por la Corporación en
pleno y demás autoridades. Se-
guidamente el Caudillo acompa-
ñado de su séquito se dirigió
a la sala capitular donde reci-
bió la bienvenida de las autori-
dades locales. El Generalísimo
ocupó el estrado presidencial y
el alcalde pronunció seguidamente
un discurso. Las últimas
palabras del alcalde de la ciu-
dad, fueron acogidas con gran
entusiasmo por los concurrentes.

Ante las incesantes aclamacio-
nes del público emocionado ante
el Ayuntamiento S. E. salió
al balcón principal y dirigió al
pueblo enervorizados unas bre-
ves palabras de saludo diciendo
"que con la fé de los españoles,
con su unión, con la solidaridad
fraternal cristiana entre todas
las clases sociales, os aseguro
que llevaremos a España por el
camino de su grandeza".
Largo rato duró el entusiasta
homenaje del pueblo de Tarrasa
a su Caudillo.

El Caudillo se retiró del bal-
cón y en el interior fué salu-
dado por unos veteranos car-
listas llamados Salvador Esteban
de 89 años, y José Roig de 91,
quienes le recordaron que en su
anterior viaje a Tarrasa eran
cuatro los que lo habían sa-
ludado y con lágrimas en los ojos
le dijeron: "Mi general, seas
bienvenido". El Generalísimo es-
tuvo conversando con ellos y les
dirigió frases de simpatía.

Terminada la ceremonia del
Ayuntamiento, y siempre acom-
pañado del alcalde y de su sé-
quito se dirigió S. E. a la casa
social del Frente de Juventudes
en cuyo salón central se habían
colocado gráficos que detallan la
labor social de las instituciones
beneficicas de Tarrasa. En el cen-
tro aparece la maqueta de la
ciudad sanatorial cuyos detalles
le fueron explicados al Caudillo
por el director de la Obra se-
ñor Morani. A continuación re-
corrió los diferentes gráficos y
de los mismos recibió explica-
ciones por parte de las autori-
dades locales.

A S. E. le fué ofrecido por
el Instituto Industrial de Tarrasa
una partida de tejidos para
que le dé el destino que él me-
jor crea. Dicha partida se com-
pone principalmente de mantas,
camisas, camisetas e incluso te-
jidos para la confección de pre-
ndas por un valor de un millón
de pesetas.

La estancia del Caudillo en la
casa social del Frente de Juve-
ntudes terminó con atronados
vivas.

A las siete y cuarto de la tar-
de S. E. se dirigió a la Mutua
de Seguros para visitarla.

En la Mutua de Seguros el
Generalísimo fué recibido por el
Consejo directivo, acompañado
de cual recorrió todas las de-
pendencias, observando la mar-
cha de las obras —ya casi ter-

minadas— de una nueva clíni-
ca quirúrgica destinada a la asis-
tencia de productores y fami-
lias de los mismos.

La Junta directiva hizo resal-
tar al Caudillo que las obras
realizadas han sido posibles gra-
cias al desprendimiento de los
empresarios mutualistas que no
han regateado esfuerzo alguno
para dotar a los enfermos de Tar-
rrasa de una instalación medi-
ca de verdadera categoría. Ter-
minada su visita, el Caudillo fué
entusiastamente aclamado por
el público que esperaba a su sa-
lida.

El Generalísimo se dirigió lue-
go a la fábrica Gala y Padrina
donde fué recibido por el direc-
tor y altos empleados recorrien-
do seguidamente las depende-
ncias de la esma.

Terminada esta visita el Caudi-
llo asistió a una audición de
la Masa Coral de Tarrasa, y des-
de allí, tras despedirse de las au-
toridades locales emprendió el
regreso a Barcelona en medio
de una atronadora ovación.

En los pueblos del trayecto
una enorme muchedumbre no
cesaba de testimoniar su adhe-
sión al Caudillo. A las nueve
menos cuarto de la noche, lle-
gaba a Barcelona y desde la en-
trada del término municipal hasta
el Palacio de Pedrañas fué
ovacionado con gran entusiasmo.
—CIFRA.

Llamamiento de Perón

(Viene de la primera).

ha sido considerado con más
respeto ni tratado con más dig-
nidad".

Al tratar de la obra social rea-
lizada por su Gobierno, Perón
afirmó que nunca la Argentina
había gozado de un nivel de vi-
da más alto ni de mayor paz y
dignidad.

También manifestó que "de-
bido a las ambiciones egoistas
de algunos individuos que no
habían cumplido con los princi-
pios fundamentales del Mov-
tamiento, desgraciadamente no
podía decir que la situación po-
lítica fuese tan magnífica como
la social y la internacional".
—EFE.

Descarrilamiento en la línea Madrid - Badajoz

Fuó debido al atropello de una mula

Hay que lamentar varios heridos y el conduc- tor del tren que se le supone muerto debajo de los seis vagones descarrilados

Ciudad Real, 21.—Esta maña-
na a las cinco, se ha producido
un descarrilamiento, en el kilóme-
tro 200 de la línea Madrid-Bada-
joz, debido al atropello de una
mula.

A dicha hora se dirigía un tren
de mercancías con varios vago-
nes cargados de carbón, desde la
estación de Puertollano a la de
Radamasilla de Calatrava.

Un kilómetro antes de llegar a
este último punto, en el paso a
nivel, se cruzó una mula en la que
iba montado Mateo Sanchez Vi-
ñas, hortelano, vecino de Almo-
davar, que se dirigía a Puertol-
lano.

Debido a la circunstancia de ir
tapado completamente con una
manta y de ser muy sordo, no se
apercibió de la llegada del tren
que arrolló a la mula, siendo Ma-
teo, arrojado al suelo y solo su-
frió heridas leves.

El tren continuó su marcha
hasta que debido sin duda, a la
albarda de la mula o a alguna he-
rradura, se salió la máquina de la
vía y se empotró en una trinchera
de tierra ocasionando el descarrilamiento
de varios vagones.

Seis de éstos y el furgón que-
daron convertidos en un infernal
montón.

Rápidamente se prestaron au-
xilios desde las estaciones de
Puertollano y Radamasilla.

También de Ciudad Real se
enviaron socorros para asistir a
los heridos que son: el mozo del
tren Roberto Cruz-García, de 33
años, de Ciudad Real; el maqui-
nista Elias Sánchez Mora, de 42
años, también de Ciudad Real
con quemaduras producidas al
hacer explosión los tubos de la
caldera de la máquina y el fogo-

nero José de la Pua Escudero
de 19 años, que pertenece al
servicio militar de ferrocarriles,

Como desaparecido se dá al
conductor del tren, Segundo Gó-
mez Carretero, de 43 años, veci-
no de Ciudad Real, que se teme
fundadamente se encuentre muer-
to debajo del informe montón
que constituyen los seis vagones
descarrilados.

Se trabajó activamente para
dejar expedida la vía, lo que se
espera conseguir en 25 o 30 horas
con la llegada de una potente
grúa eléctrica.

El Gobernador Civil estuvo es-
ta mañana en el lugar del acci-
dente presenciando los trabajos
que se realizan para dejar libre la
vía.

La circulación de trenes se ha-
ce por un ramal.—CIFRA.

La ayuda a Grecia y Turquía

(Viene de la primera página.)

tirada de Grecia, de la Policía y
de las misiones militares británi-
cas, así como el resto de las tro-
pas británicas».

Los citados grupos laboristas
dicen que suscitan la cuestión con
carácter de urgencia ya que el
presidente Truman no ha anun-
ciado el programa de ayuda has-
ta después de haber expirado el
plazo para la presentación
de resoluciones.

De modo que la decisión del
presidente Truman, de interven-
ción en Grecia y Turquía es un
acontecimiento de importancia
histórica que afecta profunden-
te a la posición internacional
de Gran Bretaña y a la política,
así como a toda la situación mun-
dial.—EFE.

Abel Sanchez
(HISTORIA DE UNA PASION)
de D. MIGUEL DE UNAMUNO
MANUEL LUNA
ROBERTO REY
ALICIA ROMAY
MERCED MARIÑO
Queda: Carlos SERRANO DE OSMA

Por primera vez una popularísima novela de
UNAMUNO ha sido llevada a la pantalla.

VEALA
HOY
en el
TEATRO CERVANTES
CEUTA

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Ser-
vicio Meteorológico de Ce-
uta.

Presión media: 765'7.
Temperatura máxima a las
14: 20.
Temperatura mínima a las
6: 14'6.
Temperatura media: 17'3.
Humedad relativa media
83 %
Lluvia en las 24 horas:
0'0.

Dirección dominante del
viento: S. E.
Velocidad media del viento
14 kilómetros.
Horas de sol: 13.
Estado del cielo: casi des-
pejado.
Estado del mar: rizada.

La situación en Francia

(Viene de la primera).
cia de ese acuerdo comienzan a
producirse cortes esporádicos en
los servicios eléctricos.
El Sindicato de gas y electri-
cidad estudiará el viernes la
contestación del Gobierno.
—EFE.